

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

**Ciudad de México, a 19 de diciembre de 2018**

**MARIO ALBERTO RODRÍGUEZ CASAS**  
**Director General del Instituto Politécnico**  
**Nacional**

**Mensaje durante la reunión con la Junta de**  
**Coordinación Política en el Palacio Legislativo**  
**de San Lázaro.**

**Muy buenas tardes, señor presidente de la Junta de Coordinación**  
**Política;**

**Señores representantes, señores diputados.**

**En primer término, sumarme a este reconocimiento que todas las**  
**universidades e instituciones de educación superior hacemos a la**  
**sensibilidad del Presidente de la República a no establecer un**  
**recorte al presupuesto de ninguna de nuestras instituciones.**

**Esto nos va a permitir cumplir a cabalidad con esa misión que tienen**  
**todas las universidades e instituciones de educación superior, de**  
**servir a la educación y, sobre todo, a la formación de jóvenes que**  
**son la esperanza de este país.**

**Pero si el recurso es importante, también, igual de importante es el**  
**compromiso que nosotros estamos estableciendo, no solamente con**  
**la Cámara de Diputados, sino con el Presidente de la República, de**  
**implementar ese ejercicio con toda la transparencia y con toda la**  
**austeridad.**

**El Politécnico, en su última sesión de noviembre de este año,**  
**presentó en el pleno del Consejo General Consultivo un Programa de**  
**Austeridad y Transparencia Institucional, en donde estamos**  
**implementando ya una serie de medidas que nos van a permitir**

ahorrar más de 177 millones de pesos, que vamos a redireccionar hacia las funciones sustantivas y el compromiso es –como lo he dicho públicamente– sumarme a este hecho que hizo el Presidente de la República y que también acaba de mencionar el Rector Graue: en la primera quincena del mes de enero, también el Instituto Politécnico, su director general, estará entregando la diferencia correspondiente al sueldo establecido. Nosotros también no sumamos a esta propuesta que hace el Presidente de la República.

Todo lo anterior, el compromiso es fortalecer las actividades sustantivas, porque allí está el progreso de la nación y allí está lo que este pueblo está demandando: una educación con calidad, y la educación con calidad son varios los elementos que nos permiten efectuarla.

Uno es recurso, pero el otro es el eficiente, austero y transparente ejercicio de los recursos. Ese es el compromiso que establecemos y de manera particular es el compromiso del Instituto Politécnico Nacional.

Muchas gracias, señor presidente.

-- ooOoo --